

Rush News ラッシュニュース

事務局・コールセンター対応でお困りごとはありませんか？

最近キャンペーン事務局や注文受付など、ご依頼が増えております。

弊社は、お客様の「会社の顔」として、プロの専門スタッフがスムーズかつ丁寧に対応いたしますので、ご安心ください。

また、お客様からお預かりする個人情報は、私たちにとって最も大切なものです。

当社はPマーク（プライバシーマーク）を取得していますので、ルール通り、厳重に管理しています。

「情報漏洩が心配…」といった不安は一切ご無用です！

事務局・コールセンター対応で「困ったな…」と感じたら、お気軽にご連絡ください！

お客様のビジネスにぴったりの、柔軟な事務局サポートをご提案させていただきます！



Recommended Shops おすすめのお店紹介

PIZZA BBBond

お気に入りのピザ屋です。

生地がふわふわモチモチで何を食べても美味しいです。

最近名古屋市東区へ移転しました。

私の自宅からは遠くなってしまって残念ですが、

お近くの方は

ぜひ行かれてみて下さい！



今月は坂口が
ご紹介！

Recommended Books おすすめの本紹介

君と会えたから

主人公がハルカという少女から「素晴らしい人生の送り方」を学び、自分の人生と向き合う物語です。自分を見つめ直し、毎日を大切に過ごしたいと思える一冊です。

この本を読んで、自分が出会ってきた人、これから出会う人が、自分の人生を形作っているのだなと感じ、日々感謝の気持ちを忘れず過ごしたいと思いました。



今月は児玉が
ご紹介！

Editor's Note 編集後記

10月とは思えない30度超えの日々でした。

「秋」という季節はどこへ行ってしまったのか、このまま冬になってしまうのでは、と感じるほどです。

昔は寒くなると、アクティブにスキー場へ出かけてスノーボードを楽しんだりしていましたが、

最近はすっかり引きこもりです。

皆さんも寒暖差が激しいので、どうぞ体調にはお気をつけください。



担当:堀田

 Rush International
株式会社ラッシュ・インターナショナル

<https://www.rush-i.com/>

[本社] 〒460-0002
名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2F TEL:052-950-6003 FAX:052-950-6004

[東京] 〒141-0022
東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F TEL:03-6811-5830 FAX:03-6811-5840

*重要 ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は<info@rush-i.com>までお願いします。
お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。



2025
11

Rush International NEWSLETTER

Message from President

10月の半ばを過ぎて、ようやく日中「涼しいな」と思う日も増えてきました。今年もまた「秋がない」状況になっていて、次のニュースレターでは「寒い」と書いている気がします。

さて、とうとう女性初の自民党総裁、そして総理大臣が誕生しました。

遡って、高市氏が総裁になったのが10月4日、その6日後の10月10日に長年自民党と連立を組んでいた公明党が離脱を表明し、そこからあちこちでネゴシエーションなのかお願いなのか調整なのか、一般市民にはよくわからない交渉が沢山あって、20日に維新が連立を表明し、10月21日に女性初の総理大臣誕生に至りました。そうは言ってもあくまで少数与党であることに変わりはありません、野党の協力がないと予算や法律を成立させることが難しいのは石破政権と同じで、様々な問題も山積したままなので、ここからが高市氏も正念場だと感じます。この数週間で日本の政治情勢が一変しました。

個人的に高市氏が好きとか嫌いとかは置いておくとして（独り言：夫婦別姓は進めて欲しかったな～）女性として母国のリーダーに女性が就任したことは、とても意味深いと思います。

日本の男性中心の社会事情はまだまだ根強く、高市氏がここまで上り詰めるには本当に色々なことがあったのだろうとは思います。

世界各国の男女格差を表すジェンダーギャップ指数では、日本は148ヶ国中、118位です。これを機に少しでも上位に日本がいけると良いのですが！実際に優秀な女性も多いことは事実、そういう女性たちの活躍の場が広がっていくと良いなと思っています。

今回のこの目まぐるしい状況の中で、みなさんは何を考えたでしょうか。

アメリカの大統領は国民が選びますが、日本は国民の代表（議員）によって間接的に総理大臣が選ばれます。そしてなんだか党と党のネゴシエーションで誰の名前を書くのか、が決まっていく様にちょっとした違和感もありました。国民も無知や無関心ではいられなくなりますが、私はいずれ自分の1票を総理大臣に投じる日が来てくれるといいのに、と思います。

総理大臣は会社でいえば社長の役割。企業の社長が毎年コロコロ変わっていたら、思っている事業もまともに進められません。中小企業だってなかなか1年で思いついたビジネスが成功していくことは少ない中、日本は国を動かすTOPが頻繁に変わりすぎで、本当に大丈夫なのかと思ってしまいます。社長になったら責任を全うする一定の期間は必要なのと同じく、総理大臣になってあれこれ施策を講じていくのは時間がかかると思います。

高市さんがどうか短命内閣にならず、持ち前の行動力や根性を発揮して結果を出せる期間、この役職に就いて、役目を全うできることを願います。



Rush社内に聞いてみた!

・今月の主題・

これから寒くなる季節に、あなたが楽しみにしていることは?



倉田



倉田

ダウンジャケット

2年前に今まで持っている中で最も高価なダウンジャケットを手に入れました。地下鉄で着用すると、暑くて気持ち悪くなるくらいすばらしい性能の1着です。寒い日は、このジャケットを出動させるのが楽しみです。



中島

推し活!

毎年冬にある推しのライブが当たったので、今はそれが楽しみに生きています!遠征してカフェ巡りもしたかったのですが、名古屋しか当たりませんでした~



成瀬

肉まん・あんまん

レンジで温められる商品が冷蔵庫に常備されています。簡単お手軽なのに美味しい食べ応えがあるので、食べるのが毎回楽しみです。



坂口

お餅

寒い季節になると義実家では外で炭を熾してお餅を焼いてくれます。焼きたては本当に美味しいのでいつも楽しみにしています。



堀田



梅村

おでん

寒さに関係なく大好きですが、特に卵、はんぺん、こんにゃくは外せません。コンビニのおでんは高いですが、つい手が伸びてしまいます。家でもたくさん作って、温かい季節の味を満喫します♪



寒くなること

気温が下がって空気がひんやりして、寒くなること自体がとても楽しめます。笑5月くらいからずーっと待っていました!熱爛飲みたいですね!



児玉(育休中)

みかん

冬はみかんを食べるのが楽しみです!毎年箱買いしますが一瞬でなくなってしまうので、食べすぎには気をつけようと思います。



田中

鍋料理

野菜をたっぷり入れて作ります。温まるし美味しいし、何より一度作れば何日か持つので食事の用意が楽になって大好きです。笑



松岡

冬季限定チョコ

冬季限定のチョコの発売が楽しみです。チョコはすぐ太るので食べすぎないようにしていますが、くちどけポッキーや無印のチョコなど毎年楽しみにしています。



鍋が楽しみ!

寒くなるとこたつに入りながら鍋を食べるのが楽しみです。簡単で美味しいので冬になると鍋率が高くなります。うちではすでに鍋が始まっています。



大野



越智

鍋で時短

寒くて冬が大嫌いなので、楽しみなことはないのですが、しいていうならば、高頻度で「鍋」で夕飯が乗り切れるところがラクでうれしいです。



坂本

服

引っ越したらクリスマスツリーを買うと決めていたので、今年の冬は念願のツリーをお迎えします!飾りつけから楽しむ気満々で、オーナメント探しに夢中です♪



他にもこんな意見がありました!



伊藤



佐藤

冬野菜

寒くなると、大好きな大根や白菜などが旬を迎えて、とってもおいしくなることが楽しみです!野菜はやっぱり旬の時期に食べるのが一番美味しいです!



温かい紅茶

寒い季節には、温かい紅茶が良く合います。しっかりポットとカップを温めて、丁寧に淹れたミルクティーを飲むのが冬の朝の楽しみです!



犬飼

店舗の飾り

ハロウィンやクリスマスなどイベントの装飾が可愛くて見るのが好きです。見て楽しむだけ家で飾ることはしません!笑

イルミネーション

澄み切った空気に光が映えます。別世界にいるような気がしてワクワクもするし、癒されるし、寒くても立ち止まって眺めてしまします。



クリスマス

街がイルミネーションで飾られ始るとワクワクします。子どもとクリスマスツリーを飾るのも楽しみです。



パーティー等のイベント

寒くなる季節に子供や家族の誕生日などお祝い事が重なっていて、ハロウィンやクリスマス、お正月もあるので、みんなでパーティーをしたり美味しいご飯を食べるが今からとても楽しみです。

